

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Orthopädie: PD Dr. Bettina Westhoff zur Apl.-Professorin ernannt

Düsseldorf - 24.01.13

VON: R.W./D.J.

24.01.2013 - Am 23. Januar 2012 erhielt Priv.-Doz. Dr. Bettina Westhoff ihre Ernennungsurkunde zur Außerplanmäßigen Professur an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf im Fach Orthopädie.

Prof. Westhoff wurde 1964 in Stuttgart geboren. Von 1983 bis 1989 studierte sie Humanmedizin an der Medizinischen Fakultät Mannheim der Universität Heidelberg. 1990 erfolgte dort die Promotion mit einer Arbeit zum Thema "Untersuchungen zur Therapie des Plicasyndroms am Kniegelenk".

Die Stationen ihres beruflichen Werdegangs waren die Chirurgie des Klinikums Rechts der Isar, München (Ärztin im Praktikum, Assistenzärztin, 1989 bis 1991), die Orthopädie des Klinikums Mannheim der Universität Heidelberg (Assistenzärztin 1991 bis 1997, 1996 Anerkennung als Fachärztin für Orthopädie), seit Dezember 1997 dann die Orthopädie des Universitätsklinikums Düsseldorf, wo sie 2001 Oberärztin wurde und 2011 Leitende Oberärztin für Kinder-/Neuroorthopädie.

2005 war die Habilitation mit einer Arbeit über Untersuchungen zum Morbus Perthes erfolgt, 2008 die Anerkennung als Fachärztin für Orthopädie und Unfallchirurgie.

Prof. Westhoff hat mehrere Zusatzqualifikationen erworben, so für Chirotherapie, Strahlenschutz, Sportmedizin und das Zertifikat "Health-Care-Management" der Düsseldorf Business School.

Sie ist regelmäßige Referentin in Weiterbildungskursen und Fortbildungsveranstaltungen und Mitglied in zahlreichen Fachgesellschaften auf nationaler und internationaler Ebene. Zudem ist sie Mentorin im Selma Meyer Mentoring Programm der Medizinischen Fakultät der HHU (Förderung von Medizinstudentinnen).



Ernennung am 23. Januar (v.l.): Prof. Dr. Rüdiger Krauspe (Direktor der Orthopädischen Universitätsklinik), Prof. Dr. Nikolaj Klöcker (Prodekan der Medizinischen Fakultät), Prof. Dr. Bettina Westhoff und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Jana Bauch/HHU).